



Mais, wie die Zeit vergeht

Beitrag

Eine legendäre Redensart besagt „Du hast eine Meise“, doch für diesen Anblick kommt es so nicht ganz in Betracht. Natürlich spricht man hier vom Mais. Doch ganz abwegig ist die erwähnte Redewendung doch nicht, denn es ist doch unglaublich, dass nun der Mais schon kurz vor der Ernte steht. Im Frühjahr durch einen winzigen Samen durch die Landwirte gesät, hat sich wie hier in Aschau i. Chiemgau, das Maisfeld zu seiner vollen Pracht entwickelt. Zick Millionen gelbe Körner haben sich gebildet und stehen nun zur Ernte bereit. Es ist doch unglaublich wie schnell die Zeit vergeht, der Herbst bricht in der Region an.

Text und Foto: Herbert Reiter



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Land- & Forstwirtschaft

Schlagworte

1. Aschau
2. Umland